



Protokoll zum Kreistag des HTTV - Sportkreises Waldeck / Frankenberg am 25. Juni 2011 im DGH Nieder-Ense

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Kreiswart Karl - Friedrich Meyerhöfer eröffnete den Kreistag um 14:30 Uhr und begrüßte die anwesenden Vereinsvertreter sowie den Bezirkssportwart Heiner Spindeler.

Rolf Kümmel vom SSV Rhena übernahm die Protokollführung.

Die Versammlung erhob sich zur Ehrung der im letzten Jahr verstorbenen Sportkameraden. Stellvertretend wurde Hans-Helmut Markowski genannt, der erst am 23. Juni 2011 verstorben ist.

Es wurde festgestellt, dass alle Vereine des Kreises einen Vertreter zum Kreistag entsandt hatten und stimmberechtigt sind.

Die Versammlung genehmigt ohne Gegenstimmen das Protokoll des Kreistages von 2010.

TOP 2 Berichte des Kreisvorstandes

K.-F. Meyerhöfer dankt den Vorstandsmitgliedern für ihre Arbeit und den Vereinen für den reibungslosen Spielablauf in seinem ersten Jahr als Kreiswart.

Sportwart Harald Ludwig gibt die Termine von KEM Damen u. Herren (19.-21. August in Gemünden), KEM Nachwuchs (24.u.25. September in Frankenberg), KRL Damen u. Herren (7.u.8. Januar 2012 in Korbach) usw. bekannt. (siehe Anlage 01 / Homepage)

Er weist auf zwei besondere Fälle während der abgelaufenen Saison hin.

Zum einen wurde aufgedeckt, dass ein nicht durchgeführtes Spiel aufgeschrieben wurde. Die beiden verantwortlichen Mannschaftsführer wurden mit einer Sperre für 8 Punktspiele und je 150,-- EUR Geldstrafe belegt. Hätte nachgewiesen werden können, dass die betroffenen Mannschaftsmitglieder von dieser Manipulation gewusst und diese geduldet hätten, wären diese ebenfalls mit einer Sperre für 6 Punktspiele und Geldstrafe belegt worden. Und das alles, um 25,-- EUR Geldbuße wg. Nichtantreten zu sparen.....

Des Weiteren berichtete er vom „Zwangsabstieg“ einer Mannschaft aus der Bezirksklasse wegen dreimaligem Nichtantreten – dumm gelaufen.

KJW Sebastian Bick bittet nach seinem Bericht zur abgelaufenen Saison den Nachwuchs intensiver zur Teilnahme an den Turnieren zu animieren. Die Jugendwarte in den Vereinen sollten verstärkt sicherstellen, dass keine falschen Aufstellungen geschrieben werden. Dies käme immer wieder vor, wenn verantwortlichen Trainer oder Betreuer einmal selber bei den Spielen nicht dabei sein sollten.

Kassenwart Lutz Friedrich trägt den Kassenbericht vor. Der Kassenbestand hat sich gegenüber dem Vorjahr um ca 334,- EUR verringert.

Die Kassenprüfer bescheinigen dem Kassenwart eine hervorragende Arbeit. Auf deren Antrag wird der Kassenwart (und somit der Vorstand) ohne Gegenstimmen entlastet.

Die Klassenleiter berichten vom Mannschaftsspielbetrieb der Saison 2011/2011 und Ehren die jeweiligen Meister.

Kreispokal 2011: Harald Ludwig wird Termine für die jeweiligen Begegnungen festlegen, bis zu denen die Vorrundenspiele spätestens ausgetragen sein müssen. In diesem Jahr wird die Endrunde bereits im Dezember stattfinden.



Bezirkssportwart Heiner Spindeler berichtet von den Beiratsbeschlüssen 2011:

Hier nur einige wichtige Punkte:

Ist in einer Mannschaft ein Spieler mit Sperrvermerk, darf diese nicht aufsteigen.

In einer Mannschaft dürfen jetzt auch zwei JES-Spieler gemeinsam eingesetzt werden

Die Schiedsrichterpflicht gilt schon seit längerem bis zur Kreisliga. Aber ab 01.01.2012 werden KL-Vereine die keinen SR stellen, mit 50,- EUR bestraft.

Bei den Turnierklassen ist jetzt für die Einteilung nicht mehr die Spielklasse ausschlaggebend, sondern nur noch der aktuelle QTTR-Wert. Außerdem werden ab 01.07.2011 Turnierergebnisse zur Berechnung des TTR-Wertes hinzugezogen

Harald Ludwig berichtet über die neue Homepage (<http://waldeck-frankenberg.httv.modulo.at/>)

unseres TT-Kreises. Sie ist jetzt schon über click-tt zu erreichen. Sie befindet sich aber z.Zt. noch im Probelauf. Wenn sie endgültig fertig ist, werden alle Vereine entsprechend informiert

Zu den Leistungszentren: BLZ in Wetterburg z.Zt. montags um 17:30 Uhr

und KLZ in Battenberg Montags um 17:00 Uhr

Es ist noch Platz für weitere Teilnehmer

Es werden in den Ferien zwei einwöchige Trainingslehrgänge angeboten:

in Wetterburg vom 25. bis 30. Juli / Info und Anmeldung über Harald Ludwig

in Battenberg vom 11. bis 15. Juli / Info und Anmeldung über spechtmarco@web.de

TOP 3 Wahlen / Nachwahlen

Folgende Positionen wurden neu besetzt:

Kreisschiedsrichterwart.....	Klaus Vieth
Klassenleiter KL-Nord.....	Manfred Hess
Klassenleiter KL-Süd.....	Peter Reich
Klassenleiter KL-Damen.....	Anne Maier
Kassenprüfer.....	Rolf Kümmel

außerdem wurden die Delegierten für den Verbandstag festgelegt.

TOP 4 Ehrungen

Da die Urkunden und Ehrennadeln nicht rechtzeitig eingetroffen waren, konnten die Geehrten Ihre Auszeichnungen leider nicht entgegen nehmen. Die Übergabe der Ehrenzeichen erfolgt voraussichtlich am 29.07.2011 anlässlich einer Vorstandssitzung.

Geehrt werden:

Hans-Peter Paulus.....	Ehrennadel in Gold mit großem Kranz
Harald Ludwig.....	Ehrennadel in Gold
Manfred Fackiner.....	Ehrennadel in Silber
Dieter Krautstrunk.....	Ehrennadel in Silber
Erika Dahmer.....	Ehrennadel in Bronze

TOP 5 Anträge

- a) Einführung von Relegationsspielen bis einschl. 2.KK
Angenommen mit 16 Gegenstimmen
- b) Einführung einer Kreismannschaftsmeisterschaft „Cup der Meister“
Abgelehnt mit 134 Nein- zu 125 Ja-Stimmen
- c) Einführung des „Braunschweiger Systems“ ab der Saison 2011 / 2012 auf Kreisebene im Damen- und Nachwuchsbereich -getrennte Abstimmung:
Damen: Angenommen ohne Gegenstimmen
Nachwuchs: Angenommen mit 9 Gegenstimmen.



Top 6 Termine / Spielbetrieb 2011 / 2012

Die Zugehörigkeit diverser Mannschaften zu höheren Spielklassen wurde aufgezählt.

Die Klasseneinteilung der Saison 2011 / 2012 auf Kreisebene wurde bekannt gegeben. Im Anschluss an die Sitzung beschloss der Kreissportausschuss mit den betroffenen Mannschaften eine neue Einteilung. Demzufolge geht Ernsthausen III in die 1.Kreisklasse und die 2.Kreisklasse SÜD wird mit 13 (dreizehn) Mannschaften spielen. Günter Kraus übernimmt als Staffelleiter die 1.KK und Wolfgang Salamon die 2.KK.

Bei den Spielen der Schüler A Kreisliga soll der Spielbeginn generell nicht vor 18:00 Uhr angesetzt werden.

Zum Rahmenterminplan des HTTV: In der gesamten Woche vom 25.03. bis einschl. 01.04.2012 ist generell Spielverbot wg. der TT-Mannschafts-WM in Dortmund. Spiele, die innerhalb dieses Zeitraums trotzdem angesetzt sein sollten, müssen verlegt werden.

Spielverlegungen sind weiterhin nur im Rahmen der Wettspielordnung möglich. (Vorverlegung bzw. Verlegung innerhalb der Spielwoche)

Auslosungen der Kreispokalspiele finden spätestens am 27. Juli 2011 anlässlich der Vorstandssitzung statt.

Vergabe von Veranstaltungen: (siehe Anlage 01 / Homepage)

Wenn sich für eine Veranstaltung kein ausrichtender Verein finden sollte, wird der Kreisvorstand die Ausrichtung übernehmen.

TOP 7 Verschiedenes

Der Vorstand schlägt vor, die Erstellung und den Versand des bisherigen Kreisinfos einzustellen. Alle Inhalte werden in Zukunft auf unserer Kreis-Homepage sowie im click-tt zu finden sein. Das Kreisinfo belastet die Kreiskasse mit ca. 600,- EUR jährlich.

Der Vorschlag wird ohne Gegenstimmen angenommen.

Der neue Kreisschiedsrichterwart Klaus Vieth gibt eine Übersicht über die im Kreis vorhandenen SR-Lizenzen. Er bittet Interessenten für eine SR-Ausbildung sich ggf über ihn anzumelden. Auch sollte der Nachwuchs angesprochen werden. Jugendliche ab 14 Jahren dürfen eine SR-Lizenz erwerben.

Aus der Versammlung wurden ca 10-12 Personen angekündigt, die sich für eine SR-Ausbildung anmelden werden.

Harald Ludwig weist auf die Einladung zu den Kreiseinzelmeisterschaften am 20.u.21. August 2011 in Gemünden als gute Möglichkeit zur Vorbereitung auf die neue Serie hin.

Kreiswart K.-F. Meyerhöfer schließt die Versammlung um 17:17 Uhr

Gezeichnet: Rolf Kümmel (Protokollführer)